
МИНИСТЕРСТВО
ПРОМЫШЛЕННОСТИ, ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА И ТОРГОВЛИ

КИРОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ПРОТОКОЛ №5
заседания Общественного совета

при министерстве промышленности, предпринимательства и торговли

г. Киров, ул. Романа Ердякова,42.

Кировской области

06.12.2023

В ЗАСЕДАНИИ ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ:

Общественный совет:
САВИНЫХ
Владимир Васильевич

Председатель Совета директоров ОАО
«Производственный холдинг «Здрава»,
председатель Общественного совета

ВОЛОСКОВ
Сергей Александрович

Генеральный директор АО «Омутнинский
металлургический завод»

ЖИЛКИН
Виктор Николаевич

Генеральный директор ПАО «Кировский завод
«Маяк», заместитель председателя
Общественного совета

Лариса Александровна

КОРЮКАЕВ Председатель Правления НП «Народные
Алексей Анатольевич художественные промыслыи ремесла Вятки»
ТАРАСОВА Председатель Кировского областного Союза

потребительских обществ
УСЕНКО
Андрей Леонидович

Президент Союза «Вятская торгово-
промышленная палата» (Кировской области)

ШВАРЦБЛАТ
Лев Давидович

Исполнительный директор Лиги
предпринимателей Кировской области «Деловая
Вятка», секретарь Общественного совета

Кировской области:
Министерство промышленности, предпринимательства и торговли

Рауф Раисович

ПЕСТРИКОВ И.о. министра
Денис Алексеевич
РЕДЬКИНА Начальник отдела финансовой, правовойОльга Эдуардовна и общеорганизационной работы
Приглашенные:
ЧАКАЕВ Заместитель управляющего Отделением по

Кировской области Волго-Вятского главного
управления Центрального банка Российской
Федерации.

РОГОВ
Сергей Анатольевич

Генеральный директор ООО «Промышленная
группа ДИМЕТ»



ТОЛСТОБРОВ Руководитель проекта «Город Спутник»
Сергей Сергеевич
ПОГЛАЗОВА И.о. директора Автономной некоммерческой
Елена Викторовна организации «Центр координации поддержки

экспортно-ориентированных субъектов малого и
среднего предпринимательства Кировской
области»

СЕМАКОВА Директор Некоммерческой организацииОльга Владимировна «Государственный фонд развития
промышленности Кировской области».

ШЕХИРЕВ И.о. директора Кировского областного
Антон Владимирович государственного казенного учреждения

«Агентство инвестиционного развития
Кировской области»

Кворум имеется.

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ:
1. Посещение ООО «Промышленная группа ДИМЕТ».
2. О региональных мерах поддержки промышленных предприятий.
3. О реализации проекта создания в Кировской области индустриального

парка «Город Спутник».
4. Обсуждение Плана работы Общественного совета на 2024 год

и планирование даты следующего заседания Общественного совета.

По первому вопросу:
Генеральный директор ООО «Промышленная группа ДИМЕТ»Рогов С.А.

познакомил участников заседания с производственными площадями своего
предприятия, где создается и выпускается грузоподъемное оборудование для
промышленных предприятий. Центром экскурсии стало посещение цеха
«Подъемно-транспортного оборудования», в котором были представленыобразцы выпускаемой продукции, экспортируемыев 35 стран по всему миру.Рогов С.А. рассказал участникам заседания об итогах работы, проблемах
и дальнейшем развитии предприятия.
РЕШИЛИ:

- Информацию принять к сведению.
- Рекомендовать «Агентству инвестиционного развития Кировскойобласти» проработать вопрос с муниципалитетом Кирова о передачепустующего земельного участка, расположенного рядом с производственными

площадями предприятия в собственность или аренду ООО «Промышленная
группа ДИМЕТ».
ГОЛОСОВАЛИ: «за»единогласно.

По второму вопросу:
Выступилис докладами и презентациями:



1. Семакова|О.В.—директор Некоммерческой организации
«Государственный фонд развития промышленности Кировской области»
(далее — Фонд) представила Общественному совету презентацию о мерах
и видах поддержки, реализуемыхв Кировской области:

«Основные ключевые задачи Фонда — способствовать развитию
промышленных предприятий региона, организации новых производств,
обеспечению

—
импортозамещения,

—
путем предоставления финансовой

поддержки. Это предоставление льготных займов по совместным, собственным
программам финансирования, осуществление кураторства по федеральным
программам финансирования. В настоящее время мы реализуем 16 программ
льготного финансирования.

Кроме перечисленных мер, наш Фонд осуществляет грантовую
поддержку (компенсация части затрат на уплату процентов по кредитным
договорам), ведет работу в рамках Специального инвестиционного контракта,предоставляет консультационные и информационные услуги, проводит
семинары, конференции, круглые столы, направленные на развитие
промышленного потенциала региона», - презентовала Семакова О.В.

2. Поглазова Е.В., и.о. директора Автономной некоммерческой
организации «Центр координации поддержки экспортно-ориентированных
субъектов малого и среднего предпринимательства Кировской области» (далее
— Центр) выступила перед Общественным советом с презентацией:

«Центр—обеспечивает доступ субъектов малого и среднего
предпринимательства к экспортной поддержке в регионе. На основе
имеющегося опыта у предприятия вместе с Центром разрабатывается
индивидуальная дорожная карта по выходу на новые внешние рынки с учетом
тех инструментов (мер поддержки), которыеесть у Центра.

Это комплексные услуги: сопровождение экспортного контракта, поиск
иностранного покупателя, международные бизнес-миссии, международные
выставки и размещение на маркетплейсах. Также Центр осуществляет
и самостоятельные услуги: консультирование по условиям экспорта на рынок
страны

——
потенциального—иностранного—покупателя,—международная

сертификация, защита—интеллектуальной—собственности—за рубежом,
содействие в осуществлении транспортировки продукции, предназначенной для
экспорта, маркетинговые / патентные исследования, акселерационные
программы.

Центр учит и помогает пользоваться всеми мерами государственной
поддержки в комплексе с наиболее эффективным результатом для экспортера»,- подчеркнула Елена Викторовна.

3. Шехирев А.В. и.о. директора Кировского областного государственного
казенного учреждения «Агентство инвестиционного развития Кировскойобласти» (далее — Агентство) представил Общественному совету ключевые
направления в деятельности Агентства, направленные на привлечениеинвестиций, работе с частными инвесторами и сопровождении инвестиционных
проектов в Кировской области.



После завершения выступления докладчиков участники заседания
обменялись мнениями.
ВЫСТУПИЛИ:Усенко А.Л., Пестриков Д.А., СавиныхВ.В.
РЕШИЛИ:

- Информацию принятьк сведению.
- Рекомендовать докладчикам основывать свои презентационные

материалы на

—
конкретных

—
примерах предприятий и

—
организаций,

воспользовавшихся мерами или видами региональной поддержки.
ГОЛОСОВАЛИ: «за» единогласно.

По третьему вопросу:
Рогов С.А., генеральный директор ООО «Промышленная группаДИМЕТ» презентовал участникам заседания проект создания в Кировской

области индустриального парка «Город Спутник».
Концепция проекта состоит в том, чтобы создать в Кировской области

малоэтажный полноценный город, обеспечивающий доступные, комфортные и
экологически благоприятные условия для жизни и для работы проживающих в
нём людей. «Город Спутник» будет сочетать в себе жильё, индустриальный
парк с рабечими местами, торговую и деловую инфраструктуру, социальныеобъектыи рекреационные зоны.
ВЫСТУПИЛИ: СавиныхВ.В., Чакаев Р.Р., Волосков С.А.
РЕШИЛИ:

Информацию принять к сведению.

По четвертому вопросу:
Выступил СавиныхВ.В., председатель Общественного совета:
«До завершения текущего года нам с вами необходимо составить

и утвердить план работы Общественного совета при министерстве на 2024 год.Предлагаю взять за основу действующий план (раздаточный материал) и внести
в него свои предложения. Информацию прошу в течение двух недель направитьна электронный адрес Редькиной О.Э. в министерство промышленности,
предпринимательства и торговли Кировской области».

РЕШИЛИ:
Направить до 20 декабря предложения в план работы Общественного

совета на 2024 год в адрес министерства.
Запланировать заседание Общественного Совета на февраль 2024 года.ГОЛОСОВАЛИ: «за» единогласно.

Председатель
Общественного совета ‚ В.В. Савиных


